

# 加链毯送

第2号 柴田農林高等学校川崎校 令和4年12月23日

# レクリエーション大会 7/20 7/21

令和4年度レクリエーション大会が実施されました。1日目は屋外の種目の予定でしたが、天候の都合により体育館で行われることになりました。また各種目の前には、全員手指消毒を行い感染対策も万全の状態で行われました。

1日目。借り人競争,スプーンリレー,長縄跳び,スウェーデンリレー,勉強あめ玉競争,クイズ綱引き,川崎・リアルソフトボール盤など 多種多様な種目が行われました。

2日目。まずeスポーツでは、タイピング、スマブラ、ぷよぷよ、マリオカートで大いに盛り上がりました。その後、レクラケット、卓球、ビニールバレー、バドミントン、バレーボールを行いました。

上級の学年ほど連携が取れ、練習も多くて重ねてきたため、3年生を中心にたくさんの生徒が活躍しました。優勝は、3年生。有終の美を飾れて大変満足した様子でした。









#### 芸術鑑賞会 8/25

今回は、4人組打楽器グループ「チョコラティー二」に来ていただきました。演奏を聴いた後に、バイオリンと二胡という楽器奏法体験を行いました。演奏、体験会ともに普段味わえない刺激が多く、生徒教職員ともに満足した様子でした。



# 社会人講話 8/30

川崎町にある生駒農場の代表取締役,生駒小百合様に講演をしていただきました。自身の経験と高校生へのメッセージを熱く語っていただきました。たくさんの人との出会い,多くの経験を積むことが大切であると伝えていただきました。



# 課題作文発表会 9/15

各クラスの代表者10名の弁士がステージで発表しました。どの弁士の発表も、「挑戦」をテーマにした自分の体験に基づいたもので、聴衆には「新たな気づき」がありました。どの弁士も堂々と発表をやりきることができました。



# インターンシップ 9/5~9/14

2 年生の生徒が職業体験学習(インターンシップ)を2日間または3日間行いました。

この体験を通じて職業観を養うとともに、1年後の進路選択に向けて有意義な体験を行うことができました。支援・指導をしてくださった全ての方々に感謝致します。



# 就職出陣式 9/15

今年の就職試験解禁日の前日,9 月15日就職希望者12名のための「就職者出陣式」が行われました。

進学予定者が見守る中,一人ひとりが堂々と決意を述べました。最後に円陣を組んで,合格に向けて一致団結しました。



# 1年生どんぐり拾い 10/18

コロナ禍で2年間中止になり、3年 ぶりの開催となりました。川二小の生 徒と共に植物の生態を学ぶ活動とどん ぐりを拾う活動をしました。

小学生の子供たちをリードする場面 が多く見られ、生徒たちの成長を感じ ることができました。



#### 各種新人戦結果

#### ソフトテニス部

(山南新人戦(地区大会) 男女とも個人戦・団体戦出場 県新人戦 男女とも団体戦出場

バスケットボール部

男子 2勝2敗 初県大会出場権獲得!

対 柴田 39-118負け 対 名取 74-41 勝ち 対 名取北 50-80 負け 対 宮城農業 57-44 勝ち

**陸上競技部**【県新人陸上】

1年 阪本里菜 女子ハンマー投 第6位 28m26 2年 大宮優星 男子ハンマー投 第13位 30m01

2年 吉田聖奈 男子5000m競歩 第1位 23'25"34 東北大会へ 2年 我孫子優奈 女子5000m競歩 第4位 28'47"45 東北大会へ

【東北新人陸上】

2年 吉田聖奈 男子5000m競歩 1位 21'49"52(大会新記録)

2年 我孫子優奈 女子5000m競歩 8位 27'43"31

★2年吉田聖奈は,男子5000m競歩でとちぎ国体に出場し宮城県 代表として出場し活躍しました。

# 川崎町デイサービスセンター 10/26

川高祭で発表した「和太鼓」と「よさこい」の演奏・演舞を披露し、川崎町デイサービスセンターの皆様と交流を図ることを通してお互いが元気になることを目的に交流行事が行われました。

よさこい演舞の後にはアンコールがかかるなど、かなりの盛り上がりになりました。



#### 

今年の川高祭は、仮装行列と一般公開を3年ぶりに復活し開催する事ができました。一般公開では多くの人に来校していただき、大盛況の川高祭となりました。

川高祭の伝統である「和太鼓」「よさこい」「校内装飾」に関しては、連日練習・制作に励む川校生のひたむきな姿がありました。本番の演奏・演舞も大成功で終えることができました。

今年度は3年ぶりに模擬店での販売も行われまし自分たちが作った料理・制作を一般の方に楽しんでもらう機会があり、多くの学びを得る行事となりました。

一人ひとりが主役になれるのが川崎校の行事で あり今年の川高祭は例年以上にその目的が達成さ れていると強く感じました。





### 防災訓練・炊き出し訓練 11/15

地震と火災を想定した防災訓練が, 川崎キャンパスさんと合同で行われま した。

その後、初めての試みで炊き出し訓練を実施しました。塩おむすびと豚汁を手分けして作りました。いつ起こるか分からない災害に備えて、有意義な体験の機会となりました。



# 交通安全講話・全校清掃 11/26

第三回定期考査最終日には,大河原警察署交通課の御協力を得ながら交通安全講話では,交通安全への決意を新たにしました。恒例の全校清掃は、「校内清掃班」と「町内清掃班」に分かれて行いました。



#### 生徒総会 12/8

各部・各委員会の反省事項・活動計画 が順番に報告され、学校をよりよくす るための話し合いが行われました。

またこの総会では、3年生が1、2年生へ生徒会の仕事を引き継ぐ場でもあり、3年生は1人ずつ感謝の思いを伝えていました。



# 今後の主な予定

12月23日(水)閉講式

24日(木)~冬季休業

1月10日(火) 開講式

服装頭髪検査 1月31日(火)~2月3日(金)

3年 定期考査

2月10日(金)~15日(水) 1,2年定期考査

17日(金) スキー・スノーボ

ード教室

22日(水)予餞会

28日(火)卒業式予行練習

3月 1日(水)卒業式

6日(月)入試 学力検査

7日(火) パ 面接試験

16日(木)合格発表

24日(金)修了式

本校ブログではさらに詳しく学校生活を紹介しています。 URL もしくは QR コードからご覧ください。

